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울53 ( ) 2第 回 特別 議 臨時 社 福祉委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1992 3 4 ( ) 2日時 年 月 日 水 午後 時

場所 社 福祉委員

議事日程

1. 1992 ( )年度業務現況報告 家庭福祉局

2. 1992 ( )年度業務現況報告 地方公社 江南病院

審査 案件

1. 1992 ( ) ... 1年度業務現況報告 家庭福祉局 面

2. 1992 ( ) ... 6年度業務現況報告 地方公社 江南病院 面

(14 01 )時 分 開議

었 므; 53 2委員長 車奉五 成員 第 回 臨時 第 次○

니다.社 福祉委員 開議 宣

( 3 )議事棒 打

1. 1992 ( )年度業務現況報告 家庭福祉局

; 1委員長 車奉五 第 項 家庭福祉局所管 業務報告 件 上○

니다.程

( 3 )議事棒 打

는 듣는 러92常任委員 今年度 年度 政報告

시간 니다 님. 申泰姬 家庭福祉局長 業務報告

주시 랍니다.

니다; .家庭福祉局長 申泰姬 家庭福祉局長 申泰姬○

경 는 님 님들께 늘 리에,車奉五 委員長 委員
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드리게 감사드립92年度 家庭福祉局 主要業務 報告

니다.

지 에 우리 통議 定期 局 所管 政監査

미 에 워주 고事項 補完

다 말씀드리겠습니다.

......................................................................

( )報告

家庭福祉局 業務報告

에 실( )

......................................................................

상 드 습니다.家庭福祉局 事務 報告

수고 습니다; .委員長 車奉五 家庭福祉局 所管 事務報告○

내용 가운 께 실 시同僚委員 質問 事項 發

주시 랍니다.申請

말씀 주, .林承后 委員

수고 습니다 아주 상 게 주; .林承后 委員 報告○

들었습니다 그 에 그 그. 婦女福祉館 敎育

램 슨 미용 수 니 그런 아주 에 만, , 20年 前

들었 그런 계 고 고 지,舊態依然 科目

에 도 그게 에 맞게行政監査 現時代 改善

다 거 에 님 그 게 겠다 런, 局長

가 었는 늘 에 도 별 그런 것 눈에 들어報告

지 않습니다.

다시 말씀드리는 지 들 런 가婦女子 難民村

보 거 가 다 갑니다 가 그.職業戰線 家庭婦人

들 가 슨 같 것 겨우雜役 月收

원 그 사람들 그2·30萬 職業戰線
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가는 사람들 보다 에 맞는 에時代 産業時代

맞는 그런 다시 말 다, 必要 技能工 養成

아마 원 상 그런 거니2·30 3收入 萬 倍 收入

에 아주 그런 가 것 고,自活基盤 造成 合當 結果

우리 라 도 는 그런 사産業社 育成 必要

람 에 그런養成 方向 福祉施策

에 앞 가는 그런 게 돼야지 상 에時代 舊態依

그런 라가지도 못 는 그거는 빨리然 方法 是正

야 지 않겠느냐 런 에 는 겸次元 促求

게 말씀드리고 싶고 .質問

지에 에22 家庭 禮 健全化推進 無料禮式場

고 는 것 그것, 1開放 運營 區廳 主管

에 아마 도 그런 고 는 것年 禮式 進行

알고 습니다 그런 에 보 들 가. 區 禮式業者 協議團體

습니다 그래 우연 회에 그 사람들 야.

들어보니 에 는 사실 에 그 사람들區廳

다 는 거 도 다 주고 드. ,美容室 提供

스니 같 것 지 체 그 사람들 다 어 결. 生色

에 냈지만 는 것 다보니 아주 1區廳 官 主導

내지 도 그런 가 돼 사람들 생각에는2回 回 結果

라든가 매달 라도 가 다는 겁니다 그 다.分期別 用意

그런 그럴 것보다는 그런 들에게主導 禮式業者

많 그런 주 는機 附與 行政支援

쪽 게 주 많 없는 사람들 런施策

볼 수 는 그런 가 것 같다無料式場 惠澤 結果

그 말씀드립니다 니다. .添附 以上

그러 우리 님 간략 게;委員長 車奉五 家庭福祉局長 答辯○
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주시 고맙겠습니다.

님 에 드리겠습니다; .家庭福祉局長 申泰姬 林委員 質問 答辯○

에 에 맞는 는,福祉館 科目 現代 科目 設置 今年度

같다 그런 말씀 신 것 같 에 단科目 昨年 福祉

에 컴퓨 라든가 많 습니다.館 科目 是正

그리고 지 얼마 안 어蘆原福祉館 開館 新規

고 가 지가 에 는 그, 79科目 麻浦 設置 年度

동안에 그러 게 어 것 는 그科目變更 主

겠습니다 그래 에. 2要 內容 情報處理科目 昨年 年

에 에 새 주前 是正 科目 今年度 指定

니 에 는 걸,今年度 新規科目 設置 變動

에 겠습니다93 .年度 施行

그 다 에 에 것 지 님께家庭 禮 林委員

에 고 는 그 에,區廳 合同結婚式 結婚式 一

에 주시 겠다 는 그런 얘般禮式場 運營

도 지 그것 사실 못 리고 사는結婚式 事實

들에게 여러 가지 그 에 는 것婚 關係夫婦 一生

가 에 주고 는 단 어느 도 定着化

니 에도 많 고 습니다 그러, .現在 禮式場 支援

니 드 스라든가 그런 고 는 체 그 게支援

주겠다고 원 람직 생각돼 그 게事項

가도 겠습니다.

다 님 님 말씀 주시; ,委員長 車奉五 委員 柳光司 委員○

랍니다.

니다; .柳光司 委員 柳光司 委員○

아 에 야 가 었습니다 그런.淪落女性 淪落女

라는 것 에 슨 가 는 것도 아니고 사실 그性
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게 에 도 들고 같 것 걸 도管理 性病

다 가 는지 런 것도 어 고 에 같 그,處理問題 治療

런 것도 가 어 운 그런 에,管理 問題點

새는 라든가 꾸 는 에 습니强姦 性暴行 增加 趨勢

다 그래 게 지 않 니 어. 露出 狀態 管理

운 補完 公娼 認定 管理 運營

는 그런 것 생각 보십사 는 말씀 드리고 싶습

니다 니다. .以上

주시 랍니다; , .委員長 車奉五 答辯○

님 신 에;家庭福祉局長 申泰姬 柳委員 質問 淪落女性 問題○

는 야 겠다는 도 고,公娼關係 公娼 現

비슷 게 라든가 는 지역實的 公娼 仁川 特定

어 는 그것 수는 없는地域 現在 公認 事

우리 에 에 가 고,項 淪落行爲防止法 法 違背

에도 가 고 그런 에 어 지 공人權 關係

가 생각도 못 는 가 런 에 주택가面 面 侵

안 다든가 등등 그入 運營 妙

고 는 라고 생각 에 앞形便 面

런 지역 라든가 들에 에擴散 女性 意識 啓蒙

도 고 도 많 겠습니다.社 淨化運動

다 님 시 주;委員長 車奉五 委員 質問事項 申請○

시 랍니다.

님 말씀 시 랍니다, .張柱昊 委員

돕는 과 에 원; 10張柱昊 委員 少年少年家長 月平均 萬○

도 간다고 는 게 갑니 어?現金

갑니 ?

그 습니다 단; .家庭福祉局長 申泰姬 現金 零細民○
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슨 가는 것 고 그 습,主食 副食 現金支援

니다.

게 간다 말씀;張柱昊 委員 區 洞○

죠?

그 습니다; , .家庭福祉局長 申泰姬○

알겠습니다; , .張柱昊 委員○

그러 실 님 계시지 않 므;委員長 車奉五 質問 委員○

겠습니다.質疑 答辯 討論 終結

상 1議事日程 第 項 家庭福祉局所管 業務報告 件

마 겠습니다 아 쪼 우리 님 여러. 局長

계 님들 말 수고 많 주 습니다.執行部 業務

신 그 질없 수 도報告 內容 執行 民

눈에 말 띄고 감 수 도 게 주誠實

실 것 라 든 마 겠습니다.業務報告

그러 우리 다 순 는 ,江南病院 業務報告 時間 家

들 돌아가시 고맙겠습니다 수고 많.庭福祉局 所管 公務員

습니다.

그러 동안 고 다 에10 3同僚委員 分 停

각에 다시 겠습니다 니다. .時 續開 停 宣

( 3 )議事棒 打

(14 50 )時 分 議中止

(15 05 )時 分 繼續開議

었 므 니다; .委員長 車奉五 時間 續開 宣○

( 3 )議事棒 打

2. 1992 ( )年度業務現況報告 地方公社 江南病院

; 2委員長 車奉五 議事日程 第 項 地方公社 江南病院所管 業○
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겠습니다.務報告 件 上程

( 3 )議事棒 打

님 주시申鉉卓 江南病院 院長 業務報告

랍니다.

경 는 님 그리고; ,江南病院長 申鉉卓 車奉五 委員長○

여러 님들 시고 도社 福祉 委員 江南病院 主

리게 주 단 감사 니다.要事業報告 機

도 리겠습니다92 .主要 業務報告 報告

......................................................................

( )報告

地方公社 江南病院 業務報告

에 실( )

......................................................................

상 드 습니다.今年度 業務報告

수고 습니다 내용 가운 에; .委員長 車奉五 業務報告○

주시 랍니다.質問事項 質問

그러 언신청 주시 랍니다.

님, .張柱昊 委員

님 심 말씀 말씀 주; ! ,張柱昊 委員 院長 報告 現況○

신 고맙게 느 고 아주 마 든든 니다 여.

에 같 도 습니다만 상당 울 달동地域 內

고 많 많 어 운 는 런疏外 集團地域

계 마다든지 라든지 지 가巡廻 月 年

고 신지 가 그리고 거 에 같, ,年 回

가는 어떻게 어同行 構成

가는지 주 니다.說明

님 에 리겠습니; ,江南病院長 申鉉卓 張委員 質問 答辯○
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다 사실 말씀드리 가 고 에 곧. 公社 出帆

그 동안 가 에는 에議 構成 國 行政委員

었습니다 그래 님들 에 라. 國 議員 要請 巨餘洞

라든가 라든가 쪽 에 에江西區 木洞 道峰區 上溪洞

라든가 우리가地域 低所得層 診療 動員

습니다 그래 도 았습니다만 가. 呼應

여러 사람 가야 니다. 40 ·50 ,診療 名 名 藥師

그 다 에 지 트 운 사, , , ,看護師 補助師 醫師

래 가 사실 드는 보다도 그 에40 ,名 藥 注 人員

게 심값 라든지 그 가 에1費用 年

씩 여 가 다 습니다, , .

그런 곧 다 보니年 全國民 醫療

어 습니다 니.保險 全國民 醫療保險 病

에 근 가 쉽고 거 는 사람들도,院 醫療保險 患

가 고 개 에는 도 었습니,者 低所得 醫療保護 患者

다만 그 가 가 우리가 간 보람人員數

게 심지어는 루에 도 고1,000 , 800名 診療

는 다보니·900名 名 診療 全國民 醫療保險 病院

근도가 아주 용 습니다.

그래 는 보 루에 도 고 도150 200患者 名 名

는 는게 아니고 들어疾病

아 몸살 가 는 몸살 주 몸살" "藥

타 가고 감 타가고 집에 타가는,藥 藥 備置用 藥 患

가 직 말씀드리 도 니다 말 그래 빨2/3 .者

빠 우리 가 뽑아 다든가 는 는 개齒科醫師 患者

에 에 안 어 우리가 못 거1/3 ,期待 效果

다 우리가 라든가 라든가收容施設 更生院 孤兒院



- 9 -

라든가 그래 재 에1養 院 收容所 年

게 돌 고 에는 안 갔습니, 診療 地域

다.

그런 가게 어 가느냐 그런地域

것도 상당 가 니다만 가 많低所得層 地域

라야 그래도 가는 보람 것 같고 도 많診療 人員數

것 같습니다 앞 도에는 고 는. ,收容 孤兒院

들 도울 니다만 님들께養 院 計劃 委員 必要

시다 어느 주 가 혹地域 土曜日 日曜日

라든가 라든가 그러 들, 土曜日 午後 日曜日 職員

지 지 야 니다 그러1.5 .休日勤務手當 職員人件費 倍

라도 갈 수는 겠습니다만 그 주실地域 指定

는 보람 는 많 는 그런低所得層 地域 指定

주시 들 돌겠습니다.

다만 가 고 에 는 게 지 않選擧

게 생각 니다 냐 개 라든가 에. 國民學校 洞事務所

는 는다든가 지 아직煖房問題 適

가 아닙니다 가 고 래 아 래도 가.期 診察

볼 는 시 지 그 에 여4 10月 月

아 래도 달쯤 빼야 것 같고 지4 10月 月

가 아직 다고 생각 니다. .……

리 는 말씀 말씀 많 들; , ,張柱昊 委員○

었습니다 그런 다 에 보 지 트는. 病院

어사람 사람 사람 그, , 專門醫 博士

지 그리고 사람 가 포 겠지. .看護員 藥師

어 마다든지 어 운4·5 2名 構成 月 個月 洞

니다 그리고 지 님 말씀 신.巡廻 院長
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어 간다고 것 움직4·50名 病院

는 거지 그 스 가지고 겠습니 사실 말 죠? .臺

래 앞 에 지 없는 가 없단地域 病院

말 에 래 우리 에 보 에. 地域 病院 漢江誠心病院

라든지 에 주 는 언 다 는病院 巡廻

도 그것 신 말씀 니다150 ·200 .名 名

진료 수 없다고 별 별 사람들 다 지 런. .

과 에 에 리에도 보시는 우리 님들 많地域 漢醫 委員

계십니다만 거 뜻 많 원들 거奉仕

같 거 같 그 리에 는 사람들針

주고 런 것 볼 상당 에 어 운針 對民奉仕

사람들에게 큰 보람 주고 라 들 사실 에, 人 病院

아 것도 아니고 수월 만 사실 갈 말 다가 동 에

다 니 가 야 도 게 에健康 常識

야 도 듣고 걱 도 지만 래 생각에는 앞 院

님께 라든지 어 다고 스長 餘裕 計劃 假想

도 래 돼 매 달4·5 ,名 構成 定期的

달에 라도 울 에 어 운 달동22個區

라도 어 운 많 다 는 에는低所得層 次元

수 고 래 그 게 수 없는가,

안 겠느냐 는 에 가 말씀드리는 겁니다.次元

감사 니다; , .江南病院長 申鉉卓○

다 다 님 주시; ,委員長 車奉五 同僚委員 質問○

랍니다.

님, .柳光司 委員

니다; .柳光司 委員 柳光司 委員○

에大韓醫學協 醫師 過剩輩出 醫科大學 認可 反對
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고 습니다 그런 에 에 여 고. 立大學校 醫科大學 認可

계시고 맡고 계시는 님께諮問 病院長 今年度 醫科大學

실 것 지 실 것 님,認可 推進 推進 病院長 意見

어 신지 말씀 듣고 싶습니다.

님 에 리겠습니다;江南病院長 申鉉卓 柳委員 質疑 答辯○

만 말씀드 는 울醫科大學 新設問題 立大學校

고 아닙니다 단지.問題 江南病院 結果的

에 거 에 어立大學校 醫科大學 隨伴 附屬病院

곳 에 없다 그래 는 것,江南病院 醫科大學

고 거 에前提 立大學校 總長 諮問

에 거 에 드린 것 에 없고 도에,

도 에 도 느냐 안 느立大學校 醫科大學 設置 推進

냐 그런 것 에 달 고,全的 立大學校 今年

에도 다 그런 그 게,度 推進 江南病院 附屬病院

수 에 없 니 여 에 어 냐 그러意見 醫師 需給

라고 는 것 고 들國家 保社部 政策次元

는 에 에 는 도 그 고 도,傘下 立大學 日本 美國

그 습니다만 단 그런 가진權 大學 發

고 보 라도,展 段階 病院 立大學校 醫科大學

크 큰 라고 보 에 는病院 發展 反對

가 가 도 생각,理由 保社部長官 醫師 需給

지는 겠습니다만反對 江南病院長 立場

는 그런 다 아닌 걸 알고諮問 反對 立場

습니다만 에는 지 어 지는 혀 고 습今年度 推進

니다 아마 달 걸 압니다. .立大學校 總長 答辯

는지 겠습니다

그러 상 없 신 믿고 과;委員長 車奉五 質問 質問○
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겠습니다, .答辯 討論 終結

마2議事日程 第 項 地方公社 江南病院所管 業務報告

겠습니다.

그 동안 우리 여러 들 수執行部 江南病院 院長 關係官

고 많 주 습니다 내용에 도 질. 業務報告

없도 열심 주시 라고 우리 여러, 同僚委員

님들께 는 수 도 극 격 주시委員

라 늘 시간 마 겠습業務報告

니다.

감사 니다 그러 우리 님 는 주시. ,關係官 執行部 場

랍니다.

님들께 는 그 리에 주시 랍니다.同僚委員 着席

지 2 25時間 月 日 條例審議整備特別委員 委員

長 當 委員 所管 條例改正 意見照 要請

었습니다 그 동안 우리 님 고 님. 康明秀 委員 李昌根 委員

많 수고 주 단草案 案 作成

습니다 그 가운 우리 우리. 案 所管業務 社 福祉委員

가지 여 습니다 그.所管 案 案 檢討

고 싶다 는 그런 내용 니다.意見

첫째는 에 고 째는,江南病院設置條例 問題 保健環境

에 에 고 째는,硏究 關 諸手數料徵收條例 問題 勤勞靑

에 겠습니다.少年奬學金支給條例 內容

그러 그 께 주시內容 金南中 專門委員 說明

랍니다.

말씀드리겠습니다; .專門委員 金南中 專門委員 報告 常任委○

라는 다란 지9員 意見照 整備對象條例 冊子

주시 랍니다 거 지 공사강 병원 에.
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드리겠습니다.報告

는 지 에 들 울 아條例 長 提出

시 니다 그 당시에도 가지.改正 條例 問

가 었습니다만 에題 條例整備審議 社 經濟小委 審

는 에 보 에 병원1 5議 結果 第 條 定款 「

변경 고 는 시 승 얻어야 다 라고」

게 에 어 습니다 그런 에 어.現行 條例 現行條例

는 에 어56事項 地方公 業法 第 條 規定 違背

는 고 그 에 변경 고 는,事項 病院 定款

사실상 에 얻게地方公 業法上 內務部長官 承認

어 습니다 그런 당시 에 는 여러. 社 經濟小委 委

님들께 가 야 지 않느냐 는 것員 議 承認

에 도 가 가 었고 그래,交通委員 條例

것 그 야 아닌가 는 생각法 事項

듭니다.

그리고 에 니다2 . 8第 項 任員 職員 事項 第 條

병원 사회 아 리 승 얻어「

시 고 그 는 연 수 다3 」

에 울 에條項 長 提出 執行部 改正案 國務

가 었습니다 그런.總理 內務部長官 條例整備

에 는 에 는 쪽에審議 任職員 任期 意

아 습니다 비. 1見 病院長 任職員 任期 次

에 수 도 그 게重任 人

원활 과 다 는 그런 내事 病院運營 制度化

용 당시에 아 습니다.意見

그리고 에 니다10 .第 條 監事 事項

감사는 시 승 얻어 병원 고 그 는「
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연 수 다 것도 역시 고2 . 病院長」

같 그 에 다고 는2任期 年 重任 事項

도 당시 에 습任期制限 規定 新設 小委 議決

니다.

계 드릴 ?報告

지; , .委員長 車奉五○ ……

그럼 째 울 에;專門委員 金南中 特別 保健環境硏究 關○

에 에諸手數料徵收條例案 小委 議決 事項 報告

드리겠습니다.

는 가 는 에條例 根據 母法 保健硏究所法 保健環境

그 체가 사 니다 그.硏究院法 法 改正

래 그 가 에 보1 17現行 條例 第 條 目的 保健硏究所法 第

에 라고 어 는條 規定 事項 保健環境硏

고 는 것 체계상 고8 ,究院法 第 條 規定 法 妥當

그 다 등에 습니다2 .第 條 手數料 條項 現

는 울 는行 條例 特別 保健環境硏究院長 國家機關

울 그 경우에 그特別 傘下機關 無料 檢査依賴

수 다는 그런 니다.手數料 減免 條項

그런 울 가 는現在 特別 保健環境硏究院長

울 그 산 료 검사 뢰 경우에特別

그 수수료 감 수 다는 그런 니다.

그런 현재 울特別 保健環境硏究院 中央政府

체 없습니다 후에 단 도.支援 機關 創立

없었 에 상國家 支援 國家機關

검사는 당 다 그래 야 다는 게 당시, 削除

에 습니다 그리고 는.小委 意見 集 國家 中央政府 保

에 라는 습니다.健社 部 傘下 國立保健環境硏究院 機關
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그리고 말도團體 實務 責任者 國家機關

많 가 많아 에 여러 가지無料檢査 依賴 自立度 隘路

다 그런 얘 습니다.事項

그 다 마지막 울特別 勤勞靑少年奬學金支給條例

니다 것 아마 에 만든 에는 없는 것 같습. 條例特委 資料

니다 그 가. .資料 ……

지에 습니다 는( 12 . )委員「 」

드리겠습니다 울.報告 特別 勤勞靑少年奬學金支給條例

보 상 결 습니다 에4 . 1第 條 項 特別學級設

내에 통보 게 어 고 다5 ,置

에 내에4 2 15項 第 條 項 勞動廳 事務所長

별지 식에 거 여 에게 다 게 어2第 號 長

습니다.

그런 게 사 별 에 어 습니다. 5日程

내에 에 통보 게 어 는 2 15勞動廳事務所 事項 第 項

내에 통보규 과 내용상 혀 맞지 않게 어日 長

습니다 그래 것 에 맞고 에 맞. 內容 行政體系上 日程

수 도 고 고 내5 15 15 10日 日 日 日

는게 앞 가 맞는 라고 생각 니다 당시.調整 條例 小

에 그런 습니다 상 말씀.委 方向 意見 集 報告

마 겠습니다.

께 주 습니다; .委員長 車奉五 專門委員 檢討報告○

그러 씩 씩 도逐條審議 議 進行

겠습니다.

첫째 에 에, 地方公社江南病院設置條例 內容 意見

말씀 주시 랍니다.

님, 康明秀 委員
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아 래도 가 맡; ,康明秀 委員 條例特委 幹事○

는 에 같 었 에作業 實務 背景

상 게 말씀드림 수 것理解度

같습니다.

아 말씀 었습니다病院長 承認問題 件 專門委員

만 우리가 공 업 상 우리가 고 것 우리順理的 妥當

고 그 거 야,長 任命 同意 議 議決 妥當

것 든 들 다 그래야 다 라고 생각 습니다.

아마 든 들도 그 게 생각 고 는 것,議員

공 업 에 얻도 어上位法 內務部長官 承認

에 우리 는 지 어떻게 야 아닌 것 같습

니다.

그래 지 우리가 다 보니條例 檢討

들 그 어 순 내지는類似 條例 上位法 毒素條項

우리 가 고條例 自律的 地方自治 圓滑

게 는 가 다 는 그러 들 많問題 條項 發見

습니다.

그래 것 들 어떻게 고 수 없는 事項

에 에 그러 는條例特委 毒素事項 上位法

내 에 러 가4月末 本 議 上位法

다 그러니 러 우리, 上位法 地方自治 圓滑 沮害

는 에 고쳐 주시 는要素 上位法 建議

만들어 시키고 그것 게,案 議 通過 國 政府

는 그러 아야 겠다 아發 節次 意見

.

그 다 에 여 에 습니다만 는 우리가任期 調整

니다 그래 들 것 가지고 여러 들에게.可能
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드 습니다 지 우리 울 에는 가. 5相議 個 公社

습니다 지 우리 만 고. 5個 公社 長 江南病院 除外

는 다 는 보통 가 런 도가 꾸 체2·3任期 年

지가 지만 우리 어 특수江南病院 點 勘案

래 맡는 경우가 습니다.

그래 수 다라고 니다 그러3 6 . 6年 重任 年

동안 맡 그 어 갖고 는年 長 能力

거 다 수 지 않느냐 에는 어 체현, 6發揮 年

상도 것 고 는 들 도, 能力 議

주어야 고 앞 체4 , 5江南病院 外 個 公社 個

게 수 다 는3公社 長 年 重任 制限

쪽 에 는 았습니다.特委 意見

그리고 째 지 는 우리 울 에保健環境硏究 手數料

.……

씩 씩 어가; ,委員長 車奉五 逐條審議○

겠습니다 에 에 걸 단. 江南病院 問題 終結

짓고 다 어가 고 우리 님 충, 康明秀 委員 追

주 는 다 님 말씀 주시,加說明 委員 意見

랍니다.

님, .金鍾源 委員

니다; .金鍾源 委員 金鍾源 委員○

들 같專門委員 檢討報告 總則 定款改正 委

들 는 니다만 지 현員 承認 部分 共感

재 가 다 런 말씀 에公 業法上 問題 公 業法

는 그런 쪽 아 겠고,改正 建議 意見

째 에 어 는 지 말씀 신任員 任期 康明秀 委員

울 에 가 는5個 公社 所屬 江南病院
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만 지 다루는 것 에 가 다 그院長 任期 衡平 問題

게 생각 돼 것도 같 다루는 것5個 公社 妥當

지 않겠느냐 그러 도 다 같, 5江南病院 個 公社

같 다 다 겠다 는 그런 생각任期部門

니다 니다. .以上

말씀 감사 니다; .委員長 車奉五○

님, .張柱昊 委員

니다; .張柱昊 委員 張柱昊 委員○

에 어 는 것 그地方公社 定款變更 議 承認

게 야 다고 생각 고 는, 8第 條 病院長 任期問題

생각 는 에 여 수 다3 1 , 1年 回 重任 回

는 는 것 어떻겠느, 2 2回 特殊性 勘案 回

냐 는 고 마 가지겠습니,意見 重任 連任 再任

다만 회에 든지 수 다 는2 再任 次元

는 말씀드립니다 감사 니다. .所見

말씀 감사 니다 다 말씀; .委員長 車奉五 委員○

주시 랍니다.

님, .柳光司 委員

니다; .柳光司 委員 柳光司 委員○

께 여 보겠는 다 개 는5康明秀 委員 公社

에 는 안 습니 ?修正

아닙니다 아 님 말씀 신 것; .康明秀 委員 金鍾源 委員○

럼 게 같5 .個 公社 均等 ……

그 에는 그 는; 5委員長 車奉五 內容 任期問題○

가운 는 그냥 없 수 도4個 公社 個 公社 制限 留任

주고 만 는 게, 江南病院 規制 方向

것 니다 그런 님 같 는. 康明秀 委員 方向
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겠다는 것 아마 거 .個人 意見 個人 意見

죠?

어 에 다 습니다; .康明秀 委員 特委○

어 도 다 습니; ?委員長 車奉五○

그러 충 들 고 거 것 같습니다 그.意見 集

러니 빨리 는 뜻에 가 드리겠務 處理 整理

습니다.

역시 것 에 공 업 개條例 上位法

지 않는 것 사실 효 없는 것 니다 그러니.

늘 결 지 못 니다 우리가 안만 시 통보 주.

는 것뿐 에 아닙니다 그러니 우리.決議事項 意

만 내주는 겁니다 그런 에 우리가 주시.見 次元 理解

고 님 내주 습니다, .金鍾源 委員 意見 公 業

달라 는 그러 내 그래,法 改正 建議案 任期

는 가 게 게 그 다5問題 個 公社 均等 實現性 任期問題

달라 는 든 것 다 원만內容 意見 綜合

것 같습니다 그 게 주시 겠는. 理解 異

가 없 십니 ?議

없습니다 는( )異議 委員「 」

, 張柱昊 委員

없는 그러 가; . 5張柱昊 委員 異議 個 公社 江南病院○

에 다 는 계 수 다고 돼 습니4個 公社 連任

?

같 는 거 는 원( )「 」

지 현재는 그것 어떻게 어 습니 ?

지 현재는 같아 는 원( )「 」

같아 그럼 같 다 야 겠 만? .……
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동 니다, .

그러 가 없는 알고;委員長 車奉五 異議 決議 事○

아니 에 건 지 않겠습니다 그러 그 게.項 通

겠습니다.報

다 에 에保健環境硏究 關 諸手數料徵收條例 內容

니다 는 아도 겠다고 생각 어 지는. 文句 原案

가 없지. ?異議

가 없 신 알고 드리 겠습니異議 原案 通報

다 감사 니다. .

다 째 울 에特別 勤勞靑少年奬學金支給條例

니다 에 말씀 주시 랍니다. .內容 內容

없습니다 는( )異議 委員「 」

것도 는 없 시죠?原案 通過 異議

그러 가 없 므 겠습니다.異議 原案 通報

감사 니다 랫 동안 동안 여러 가지 어 운. 長時間 時間

도 지 게 주,意見 決定

원만 시 주신 말씀 드리고,務 進行 感謝

상 늘 마 겠습니다.業務報告 議

그러 니다.散 宣

( 3 )議事棒 打

(15 54 )時 分 散

出席委員○

車奉五 金鍾源 張柱昊 李仙姬

朴光勳 林承后 柳光司 康明秀

尹基聖 卓炯春

專門委員○

金南中
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出席公務員○

家庭福祉局

家庭福祉局長 申泰姬

婦女福祉課長 金愛良

靑少年課長 吳炳漢

地方公社 江南病院

江南病院長 申鉉卓

理事 李永根

管理理事 宋容晳

看護部長 金貞均

藥劑部長 金石洲

劃院務部長 尹斗根

庶務部長 金順基

監査室長 李英九




